

Tel est l'objet de la pétition présentée au vice-roi par la députation qui se composait du primat d'Irlande, de l'archevêque de Dublin, de Mgr. Mac Hale et de Mgr. Foran.

— Dans le but d'établir une église à Raphoe, près de Convooy (Irlande), M. l'abbé Feely a établi dans sa paroisse des souscriptions hebdomadaires. À l'aide d'un léger sacrifice de 2 sous par semaine, fait par chaque habitant, la population de Raphoe aura bientôt la consolation de voir s'élever un temple digne de sa foi et de son zèle religieux.

— À Dublin, les dames ont formé une association ayant pour but d'encourager l'industrie irlandaise, et de souscrire au profit de la révocation de l'union.

FRANCE.— Les protestants de France sont sur le point d'établir des sœurs de charité de leur communion, pour soigner les malades dans les prisons, les hôpitaux, etc. On ajoute que l'autorisation du gouvernement est déjà obtenue. Elles porteront, dit-on, le costume des sœurs grises, et seront recrutées comme elle parmi les jeunes filles.

— L'*Univers* annonce que le ministre des affaires étrangères vient d'envoyer pour 20,000 francs d'ornemens et de vases sacrés, destinés aux églises catholiques de la Syrie.

— En France le ministère semble menacer ruine. On parle de M. Thiers comme devant entrer au pouvoir.

PÉROU.— Suivant des correspondances de Lima, la province de Poija était en révolution au mois de juillet, et le général péruvien Castillo avait été assassiné.

En Bolivie, une révolution complète a eu lieu au profit du général Santa-Cruz, mais sans effusion de sang.

À Lima, on cherchait à réunir des forces pour déclarer la guerre à la Bolivie et à l'Équateur. Le général Hores, président de l'Équateur, avait sous ses ordres 3,000 vétérans. Uni avec la Bolivie, il disposerait de 12,000 hommes, ce qui forcerait le général Gamarra à demander des secours au Chili.

Les Chiliens ont réduit leur armée à 2,000 hommes environ ; mais ils ont renforcé leur marine d'une belle frégate de 48, construite pour eux en France. Ils ont, en outre, un certain nombre de plus petits navires. *Journal des Villes.*

SWITSE.— Il y a eu une révolution à Genève, sans effusion de sang. La Constitution de 1841 va être révisée dans le sens libéral.

N.-BRUNSWICK.— La législature du Nouveau-Brunswick est convoquée pour le 19 janvier.

CANADA.— Nous apprenons avec certitude que Sir Charles Bagot, le nouveau gouverneur, arriva à New-York le 30 ult. et que Son Excellence s'est depuis rendu à Kingston. *Journal des Canadas.*

— On traverse sur la glace devant Longueuil depuis quelques jours.

— Hier, jour des Rois, a dû être chanté dans toutes les églises du diocèse, un *Te Deum* solennel en action de grâces de l'heureuse naissance du Prince, héritier présomptif de la couronne d'Angleterre. Un Mandement de Mgr. l'évêque de Montréal, en date du 30 décembre dernier, en faisait un devoir à tout son diocèse.

— Une retraite s'est terminée aujourd'hui à St. Vincent de Paul, et une mission est commencée le 29 dernier à Belmil.

— Les fêtes Religieuses qui se sont succédées, nous ont mis dans la nécessité de retarder d'un jour l'envoi du journal.